
Il saluto dell’Assessore provinciale alla Viabilità


 



Cari amici di Tuttinbici FIAB,



mi rivolgo a Voi vista la comune passione per la bicicletta e a seguito della collaborazione recentemente avviata con la
Vostra associazione.



Come Assessore alla Viabilità della Provincia di Vicenza, mi sono impegnato per dare risposte concrete alle richieste di
una viabilità sicura, funzionale e rispettosa dell'ambiente.

Nell'ambito del progetto "Diamo Strada alla Sicurezza", ho ritenuto essenziale coinvolgere e dare voce ad associazioni
che contribuiscono in modo fattivo alla diffusione della cultura della mobilità responsabile.

In Tuttinbici FIAB ho individuato da subito l'interlocutore rappresentativo sul nostro territorio per quanto riguarda le
tematiche della ciclabilità, condividendo in particolar modo il desiderio di lavorare assieme per promuovere ed incentivare
l'utilizzo della bicicletta quale mezzo salutare ed ecologico.

Programmando lo sviluppo infrastrutturale del vicentino, ho riservato un'attenzione particolare alla creazione di percorsi
ciclabili intercomunali e di interesse ambientale e culturale (come l'anello delle Risorgive e la Treviso-Ostiglia).

Ora sta per diventare realtà il primo Masterplan delle piste ciclabili, su cui costruire la rete della ciclabilità provinciale. Il
convegno del 5 febbraio scorso, "Una Provincia a misura di bicletta", organizzato assieme a FIAB ed al quale avete
partecipato numerosi, si è rivelato un momento quanto mai prezioso per confrontarci insieme su questo progetto
destinato a proporre nuovi scenari per la circolazione interurbana su due ruote.

Si tratta infatti di un'occasione preziosa per unire conoscenze e risorse nella progettazione di una rete ciclabile estesa e
moderna, tale da agganciare la nostra provincia alle grandi reti ciclabili nazionali ed europee, con ricadute positive anche
sul turismo.

Un progetto che riguarda tutto il nostro territorio e che vorrei portare avanti anche in una prospettiva regionale.

Sono convinto che il potenziamento delle infrastrutture dedicate alla ciclabilità ed il sostegno alle iniziative di
sensibilizzazione all'utilizzo della bicicletta rappresentino degli impegni non trascurabili per chi è chiamato a
programmare lo sviluppo del territorio nell'interesse collettivo.

L'augurio è che l'intesa instaurata con la Vostra associazione in occasione del convegno ci consenta di continuare a
lavorare assieme per dare un nuovo volto - più sicuro e più sostenibile - alla mobilità del futuro.





Cordiali saluti.

Costantino Toniolo
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